



苦しくても最後まで走りました。

新しい年が、やって来ました。

1月8日(火) 例年になく乾燥した空気に包まれ、寒さが一段と厳しく感じられる体育館の中で、新年の幕開けと言える休業明け集会が行われました。

まず初めに、校長先生からの「風邪に気を付け1年間がんばってください」と激励をはじめ、長い休みの間、無事故で過ごしたことへのお礼、「自分の幸せは、自分でつかみとるもの、幸せになってください」という、全校生徒に向けたメッセージがありました。

次に、進路指導部長から、3年生の進路決定状況や今年の就職が好調であったこと、2020年の東京オリンピックに向け雇用の促進が見込まれる話がありました。また、今月号の進路指導部だより第7号の大学、短大、専門学校、就職先一覧から、今年の3年生の努力が見て取れます。

第35回 克己踏破会表彰式

11月11日(日)に実施されました、克己踏破会の表彰式が、冬季休業明け集会後に行われました。

男女それぞれ20位までの生徒の荣誉が讃えられました。

男子の部では、20位内に1年生9人、2年生10人、3年生1人が入りました。2年生の健闘が光りました。また、上位6位までの入賞者には、ステージ上で校長先生から、表彰状と楯を受け取ることができました。



また、上位6人の内訳は、1年生、3年生がそれぞれ1人ずつ、6人中4人が2年生という、ここでも2年生が輝いていました。

女子の部でも2年生の健闘が目立つ結果となりました。20位までの内訳は、1年生4人、2年生12人、3年生4人となりました。

また、上位6位には、1年生1人、2年生5人が入賞という、圧倒的な2年生の強さを示すものでした。



来年度、主役となる2年生です。運動でも勉強でも思う存分に力を発揮し、今年の3年生を追い越す勢いでますます向上してほしいと思います。

風邪・インフルエンザに要注意

1月8日(火)現在、本校でもインフルエンザに感染した生徒・教職員がはじめています。

手洗いうがいを始め、人が多いところでは、予防にマスクは効果的です。

また、インフルエンザや風邪に感染してしまった人は、早く治すことと、他人にうつさない努力をしてください。

インフルエンザと診断されたら、学校へ電話連絡をしてください。(A型かB型かを、受診先で確認してください。)他への感染防止のため、出席停止となります。発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日を経過するまでは自宅で休養してください。自己判断で登校してしまうことのないように注意してください。

(平成30年1月24日保健だよりNO73照)

